

El rastrillo de Manos Unidas se inaugura mañana en el Casino para rehabilitar un Centro de Salud en Malawi

02/03/2016



Manos Unidas inaugurará mañana su tradicional rastrillo solidario en el Casino Eldense a las 16:30 horas, que este año celebra la 38 edición, bajo el lema "Plántale cara al hambre, siembra". Este año el proyecto conjunto entre las ONG de Elda y Petrer consiste en la **rehabilitación de un Centro de Salud Rural en la ciudad Manguchi de Malawi**, en el sudeste de África. El estado del edificio es deplorable, por ello esperan conseguir parte de los **36.000** euros que cuesta su reforma.

El tradicional rastrillo se instala en el Casino Eldense y

permanecerá abierto a toda la población hasta el día 12 de marzo, de lunes a domingo en horario de 16:30 a 21 horas, además también se podrá visitar la mañana del domingo de 12:00 a 14 horas. En él se pueden encontrar todo tipo de productos sin estrenar donados por el comercio local, así como una amplia sección de ropa de hogar y de bebé que confeccionan decenas de voluntarias durante varios meses.

El Centro de Salud Rural de Manguchi atiende anualmente a 6.000 personas, que no pueden desplazarse a los centros más cercanos, pues están a 30

kilómetros. Esta localidad de Malawi está rodeada de lagos y arroyos, lo que favorece la propagación de malaria, pero los ciudadanos también padecen tuberculosis, sida y en el centro de salud atienden unos 40 partos al mes. Desde Manos Unidas recuerdan que la salud es un derecho, pero para muchas personas no es así y por ello su propósito es que estas poblaciones empobrecidas tengan acceso a una sanidad digna.



En este rastrillo se ofrecerán cientos de productos | Jesús Cruces.

Un año más los comerciantes han donado libros, ropa, calzado, bisutería, pero además el rastrillo ofrece prendas confeccionadas por las voluntarias como delantales, manteles, toallas, cojines, cambiadores de bebé, peúcos y otras labores de ganchillo. El **precio de los productos es muy barato** por lo que animan a la ciudadanía a colaborar con su causa.

El rastrillo está organizado por la Acción Católica General de Adultos de la parroquia de la Inmaculada de Elda, aunque cuenta con la colaboración de numerosas voluntarias como la Asociación de Amas de Casa.

Manos Unidas es una ONG de la Iglesia que nació hace 57 años de manos de un grupo de mujeres para luchar contra el hambre en el mundo. La entidad recibió el premio Príncipe de Asturias hace siete años y destinó los 300.000 euros del importe de este galardón a la reconstrucción de Haití tras el terremoto.